

自主計算を旺盛に 役員中心の班会を

◇折尾支部 班会②

折尾支部は、2月25日に片岡精肉店で班会を開催し、5人が参加しました。

折尾駅周辺では、折尾土地区画整理事業計画で長年商売をしたお店がずらりと取り壊しになり、とうとう会員さんのお店も昨年の3月末で立ち退きとなり、5月に移転しました。常連さんも多かったので、苦渋の決断でしたが、今では商売も軌道に乗りにつつあるそうです。また、他の会員さんは、「商店街の大家さんが亡くなって、商店街を取り壊すから、お店を4月に閉める事になったんよ。」「うちの店は北九州市から後世に残したい店に指定されているから移転先を北九州市が見つけてくれると言ったけど、もう年だから廃



折尾支部の班会の様子

業しようと思つとるんよ」と話していました。

土地区画整備、商店街の取り壊しと続き、新折尾駅には新しいお店が並び活気を帯び賑わっています。昭和のよき時代を思い出させ地域に根付いた店がどんどん灯りを消しています。店主の高齢化が進む中、後継者不足で店を閉じざるを得ない状況です。

色々雑談をしながら署名に協力してもらい最後は、「3・13重税反対全国統一行動に参加しようね」と声を掛け合って班会を無事終えました。

◇陣原支部 班会①

陣原支部は、2月25日に民商事務所で班会を開催し、会員・役員・事務局含め13人が参加しました。

役員さんに、署名や請願書をお願いを訴えて頂き、税務相談員として積極的に申告のお手伝いもして頂きました。

会員からは、「古い土地の精算が終わって30人で割ったお金が多もらえたけど、これ申告に関係しとるかね?」「塗装工事をしたけど減価償却か修繕費どつちやるか?」「税金が多額なので節税対策を考えているんですが、車の購入はどうですか?」など様々な相談がよせられ活発な班会となりました。

お知らせ

〈無料法律相談〉

3月12日(水) 18:30~

※事前に予約必要

〈記帳相談会〉

3月17日(月) 13:30~

18日(火) 13:30~

民商事務所 ☎ 641-2417



| 3月 | 行事・会議など日程 | 支部・専門部など |
|-----|--------------------------|---------------------|
| 10月 | | 婦人部役員会 13:30~ |
| 11日 | 無料法律相談 18:30~ | |
| 12日 | 3・13重税反対全国統一行動 | 13:00~響ホール 15日集金 |
| 13日 | | |
| 14日 | | |
| 15日 | | |
| 16日 | | |
| 17日 | 記帳相談会 13:30~ | |
| 18日 | | |
| 19日 | | |
| 20日 | 春分の日 | |
| 21日 | | |
| 22日 | | |
| 23日 | | |
| 24日 | | |
| 25日 | 3.13消費税引下げ宣伝 黒崎駅前 17:30~ | |
| 26日 | | 財政新聞部会/共済理事会 19:00~ |
| 27日 | | 月末集金 |
| 28日 | | |
| 29日 | | |
| 30日 | | |
| 31日 | | |

今週のお花



会員さんが事務所に届てくれたクリスマスローズ。花言葉は、「慰め」「追憶」「私を忘れないで」「私の不安を和らげて」「中傷」。中世ヨーロッパでは、騎士が戦場に行く際に恋人にクリスマスローズを渡し、自分を忘れないように願っていたという逸話から、「追憶」「私を忘れないで」の花言葉が生まれたと考えられています。

事務局 正岡

支部長の三浦さんからは、「今日はいつともより少なかったから、3月1日の昼は多いだろうから、役員はみんな参加して頑張ろう。今日はお疲れさま」と挨拶をし無事終了しました。



民商事務所で開催した陣原支部の班会の様子

異業種交流！ 経営相談！ 民商の仲間と申告書作成！

三ヶ森支部 班会①

三ヶ森支部では、2月20日に中尾市民センターにて班会議を開催し、6人が参加しました。初めに、消費税減税・インボイス廃止や所得税法56条廃止の署名を記入してもらい、申告書の作成へ。「今年は赤字になった」「光熱費や仕入れが上がって大変」など、物価高騰が中小業者の営業と暮らしを直撃しています。

また、税務署が受付印を廃止したため、控えと一緒に受付リーフレットを大切に保管することや3.13集会への参加を呼び掛けて班会議を終えました。

三ヶ森支部担当 清水



中尾市民センター 班会の様子

東部支部 班会③

東部支部は、2月21日に穴生市民センターで班会を行い、役員含め12人が参加しました。

民商歴の長い会員が多く参加したこともあり、参加した会員からは、「インボイスの登録をしているかいないかで、ちょっと揉めることもあって仕事が減った時期があった。」「外注先の中で、インボイスに登録していないところが多いから、数年後は消費税の支払いに困る・・・」など、確定申告のことだけではなく、悩みや困ったことなども相談しながら申告書を作成していました。

班会で会員同士情報交換もしながら、自分自身で理解している申告書を作成しましょう。

東部支部担当 中園



穴生市民センター 班会の様子

上津役支部 班会②

上津役支部は、2月21日に八児市民センターにて班会議を開催、会員、役員5人が参加しました。

2回目の班会議に参加した方は最後のチェックを済ませ無事に終了。インボイス登録によって消費税の申告が必要になった方は集計表を見ながら売り上げを確認しました。

役員さんからは「今日は参加が少なかったね。今来たらゆっくり時間があるのにね」と残す班会議で会員さんの参加を心配。また、デジタル化の話で「銀行の窓口もタブレットの方が時間がかかるよね」「コンビニやスーパーのレジもそれぞれ、お札の入る場所が違ったり戸惑うよね」「PayPayってどうやったら溜まるの？」など時間があったため、会員さんの近況と併せて色々話しました。

上津役支部担当 清水



八児市民センター 班会の様子

中黒崎支部 班会①

中黒崎支部は、2月25日に黒崎市民センターで班会を行い8人が参加しました。

毎年参加される方ばかりということもあり、会員同士で近況の報告や、体調がよくなって廃業を決意した事などの話をみんなでできていました。申告については、物価高で利益がでないことの悩みや、定額減税を初めて知った方は、「えっ、たった1回のためにみんながいろいろと考えたりしないといけないの？」給付して

しまえばそれだけなのに・・・」と情勢への不満も話されていました。

その後、参加した方に、收受印の継続を求める個人請願書の話をする、参加したみんなが、「それはおかしいことやないの。印鑑くらい押してちゃんとした証拠にせないかん。」と記入されていました。

中黒崎支部担当 中園



黒崎市民センター 班会の様子

上津役支部 班会③

上津役支部は2月25日、ひまわり会館にて班会議を開催し8人が参加しました。参加した会員さんは署名を記入後に申告書の作成に移りました。

「仕入れ値が上がっているが、値上げをしていないので利益が減って大変」との声も上がり、物価高騰が中小業者の経営を直撃している実態も出されました。それぞれ、ひと段落したところで、会員さんが紅茶を用意。みんなでおいしくいただきました。

上津役支部担当 清水



ひまわり会館 班会の様子

3.13重税反対 全国統一行動

日時：3月13日（木）13時開会

会場：響ホール（八幡東区平野1-1-1）

内容：集会、デモ行進、集団申告を行います

時間に余裕を持ってご来場ください。

